
Pansus  LKPJ  Gubernur  Kaltim
Temukan  Lubang  Tambang  di
sekitar Jalan Umum
written by Admin | Mei 11, 2023

Samarinda,  biwara.co  –  Pansus  LKPJ  Gubernur  Kaltim  2022
menemukan lubang tambang yang dekat dari jalan umum, hal itu
diungkapkan oleh Anggota Pansus LKPJ Gubernur 2022, Baharuddin
Demmu saat melakukan uji petik terhadap pembangunan jalan di
Kabupaten Kutai Kartanegara (Kukar).

Demmu menyebutkan jarak yang sangat dekat dapat dimungkinkan
kegiatan  aktivitas  tambang  terdahulu  menyalahi  aturan  yang
ada, sebab ia menegaskan ada ketentuan rasius jarak minimal
500  meter  dari  fasilitas  umum.  Ia  berkomitmen  untuk
menuntaskan  temuan  tersebut.
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“Sehingga nanti kami minta di DPRD supaya cepat dilakukan
penutupan,  sehingga  jalan-jalan  provinsi  kita  ini  aman,”
sebutnya.

Ia menjelaskan jarak yang tak jauh dari fasilitas umum ini
dikhawatirkan mempengaruhi ketahanan badan jalan yang telah
dibangun oleh Pemprov Kaltim.

“Ada satu ketakutan, kalau lubang tambang ini tidak ditutup,
itu kan lama kelamaan air turun lama kelamaan mengganggu jalan
provinsi,” ungkapnya.

Ia berharap dari lubang pasca tambang yang ditemukan dapat
dilakukan penanganan atau penutupan untuk meminimalisir hal
yang tak diinginkan. (Adv/DprdKaltim/AL)

Salehuddin  Harap  Sekolah
Internasional  di  Samarinda
Bakal Tingkatkan SDM Kaltim
written by Admin | Mei 11, 2023
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Samarinda, biwara.co – Sekolah berstandar internasional yang
dicanangkan Pemkot Samarinda mendapat apresiasi dari sejumlah
Anggota DPRD Kaltim, salah satunya Anggota Komisi IV DPRD
Kaltim,  Salehuddin  yang  turut  mendukung  berdirinya  sekolah
yang dimaksud.

Menurutnya dari wacana Pemkot Samarinda ini juga dapat menjadi
pemicu bagi daerah lain untuk melakukan upaya pengembangan
kualitas pendidikan, baginya hal itu merupakan inovasi yang
perlu diapresiasi pada bidang pendidikan.

“Karena  berbicara  pendidikan  ini  kita  tidak  boleh  stagnan
begitu saja, ini adalah terobosan yang patut kita apresiasi,”
sebutnya.

Inovasi  yang  serupa  diharapkan  mampu  menjadi  contoh  buat
daerah  lain,  sehingga  perwujudan  peningkatan  kualitas
pendidikan  dapat  tercapai.  Ia  mengaitkan  pentingnya
peningkatan  kualitas  pendidikan  ini  juga  berkaitan  dengan
hadirnya IKN di Kaltim.

“Persiapan  dari  hal  paling  fundamental  yaitu  dari  sektor
pendidikan yang kita harapkan dapat terus ditingkatkan untuk
membangun SDM di Kaltim,” tuturnya.



Sehingga apabila masing-masing daerah memiliki sejumlah upaya
peningkatan  kualitas  dalam  bidang  pendidikan  ini  dapat
diyakini kapasitas SDM Kaltim juga seiring meningkat karena
didorong pemenuhan kebutuhan tersebut.

“Karena kita melihat juga seperti di perguruan tinggi dengan
standar internasional kemampuan SDM-nya tergolong lebih, ini
yang kita harapkan untuk pembangunan anak bangsa,” tegasnya.
(Adv/DprdKaltim/AL)

Legislatif  Kaltim  Segera
Tindaklanjuti  Perkara
Sengketa  PT  WIN  dan
Masyarakat Desa Kerayaan
written by Admin | Mei 11, 2023
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Samarinda, biwara.co – Perkara sengketa lahan antara PT WIN
dengan masyarakat di Desa Kerayaan, Kecamatan Sangkulirang,
Kabupaten  Kutai  Timur,  Komisi  I  DPRD  Kaltim  menunjukkan
komitmennya untuk membantun penyelesaian.

Ketua  Komisi  I  DPRD  Kaltim,  Baharuddin  Demmu  mengayakan
pihaknya dalam waktu dekat akan menindak lanjuti keputusan dan
rekomendasi dari pertemuan yang pernah diinisiasi oleh Komisi
I belum lama ini.

Demmu  juga  mengatakan  pihaknya  selalu  berkomitmen  untuk
menuntaskan  segala  aduan  masyarakat  yang  ditujukan  kepada
Komisi I DPRD Kaltim.

“Pastinya  kami  siap  untuk  menyikapi  persoalan  masyarakat
terutama  yang  banyak  kami  tangani  ini  adalah  persoalan
sengketa lahan,” ucapnya.

Demmu mengungkapkan aduan itu akan kembali pihaknya lakukan
pertemuan,  namun  untuk  sementara  waktu  ini  masih  perlu
diproses lebih dulu, nantinya ketika hal itu telah rampung



diproses maka akan segera ditindak lanjuti.

“Aduan ini masih dalam proses, jika sudah selesai maka kita
kembali akan memanggil pihak terkait untuk melakukan RDP,”
tandasnya. (Adv/DprdKaltim/AL)

Muhammad  Samsun  Apresiasi
Progres Pembangunan Jalan di
Kutai Kartanegara
written by Admin | Mei 11, 2023

Samarinda,  biwara.co  –  Wakil  Ketua  DPRD  Kalimantan  Timur
(Kaltim), Muhammad Samsun mengikuti kegiatan uji petik progres
pembangunan jalan di Kutai Kartanegara (Kukar) yang digelar
Panitia Khusus (Pansus) LKPJ Gubernur 2022.

Uji petik menyasar di antaranya Kecamatan Samboja, Kecamatan
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Muara  Jawa,  Kelurahan  Dondang  serta  Kecamatan  Sangasanga.
Dalam kesempatan itu, Samsun menyatakan kondisi di lapangan
dengan dokumen LKPJ yang pernah disampaikan telah sesuai.

Samsun juga mengapresiasi atas kegiatan pembangunan jalan pada
wilayah  tersebut  yang  telah  dilakukan  oleh  Pemprov  Kaltim
secara maksimal dan telah tercapai sesuai harapan, tentunya
kinerja itu ia mengharapkan dapat dipertahankan.

Adapun  beberapa  kekurangan  yang  ditemukan  karena  pengaruh
keterbatasan anggaran dan akan kembali dialokasikan pada APBD
Perubahan 2023.

“Memang harus dianggarkan kembali, karena masih ada beberapa
titik  yang  kita  lihat  belum  tercover  karena  faktor
keterbatasan  anggaran,  maka  dari  itu  perlu  dialokasikan
kembali,”ucapnya.

Ia menhelaskan kegiatan uji petik itu perlu dilakukan untuk
mengukur  atau  mengevaluasi  ketepatan  antara  kegiatan  yang
dilaporkan  melalui  dokumen  LKPJ  Gubernur  2022  dan  kondisi
nyata sudah sesuai, dalam uji petik itu juga dapat muncul
bahan rekomendasi yang akan disampaikan oleh pansus kepada
Pemprov Kaltim.

“Pansus LKPJ melakukan verifikasi dilapangan, jadi LKPJ itu
kita  mengevaluasi  kinerja  APBD  selama  tahun  2022  lalu,”
tandasnya. (Adv/DprdKaltim/AL)

Tarian Hudoq Jadi Simbol, PDI
Perjuangan  Berharap  Panen
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Suara di Pileg 2024
written by Admin | Mei 11, 2023

Samarinda,  biwara.co  –  Usai  menyerahkan  berkas  pengajuan
pendaftaran Bakal Calon Legislatif (Bacaleg) tingkat provinsi
Kalimantan  Timur  (Kaltim)  ke  Komisi  Pemilihan  Umum  (KPU)
provinsi Kaltim, Dewan Pimpinan Daerah (DPD) PDI Perjuangan
menggelar  penampilan  Tarian  Hudoq,  dihalaman  kantor  KPU
Kaltim, jalan Basuki Rahmat, pada Kamis (11/05/2023).

Ketua  DPD  PDI  Pejuangan  Kaltim  Safaruddin,  didampingi
sekretaris DPD PDI Perjuangan Kaltim Ananda Emira Moeis, dan
Bendahara DPD PDI Perjuangan Kaltim Muhammad Samsun, bersama
kader-kader  PDI  Perjuangan  Kaltim,  disambut  dengan  Tarian
Hudoq yang merupakan tarian tradisional suku Dayak sebagai
salah satu penampilan untuk melestarikan budaya Indonesia.

Selain itu, tarian ini melambangkan doa permohonan pada sang
pencipta untuk mendapatkan hasil melimpah. Hal ini sejalan
dengan harapan PDI Perjuangan untuk meraih kemenangan besar
dalam Pemilihan Legislatif (Pileg) tahun 2024 mendatang.

“Jadi filosofi tarian hudoq ini untuk panen agar berlimpah.
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Nah, kita bawakan ini untuk berdoa juga mudah-mudahan PDI
Perjuangan  bisa  mendapatkan  suara  yang  berlimpah,”  harap
Sekretaris DPD PDI Perjuangan Provinsi Kaltim Ananda Emira
Moeis.

Dirinya juga, menganggap hujan yang turun saat pendaftaran
sebagai pertanda baik dari alam semesta. Sebab, Ananda optimis
PDI Perjuangan akan menang di semua daerah pemilihan (dapil)
yang ada di Kaltim.

“Apalagi ketika kita mendaftar ini syukur Alhamdulillah hujan,
pertanda bagus dari alam semesta. PDI Perjuangan di Kaltim dan
seluruh Indonesia akan panen suara, harapannya menang menang
menang,” ujarnya.

Dia  melanjutkan  lagi,  pihaknya  telah  membawa  SK  DPP  PDI
Perjuangan  yang  sudah  ditandatangani  Ketua  Umum  (Ketum)
Megawati Soekarno Putri dan Sekretaris (Sekjen) Jenderal Hasto
Kristiyanto.

“Semua berkas ini sudah kita persiapkan dengan baik untuk
pendaftaran 55 bakal calon anggota DPRD Kaltim,” ujarnya.

“Kita sudah persiapkan semuanya, mulai dari siapa saja kader
dari masing-masing dapil yang akan maju. Intinya lengkap lah
55 orang bacaleg dari 6 dapil yang ada di Kaltim,” tutur
Ananda.

Selain itu, dirinya juga menyampaikan, dari segi keterwakilan
perempuan  dalam  pesta  politik  5  tahun  sekali  ini,  PDI
Perjuangan juga sudah mempersiapkan 21 bacaleg perempuan untuk
maju  memperebutkan  kursi  di  DPRD  Kaltim.  Ananda  berharap
mereka bisa menjadi srikandi kebanggaan PDI Perjuangan.

“Dari  55  calon  perempuan  untuk  DPRD  Kaltim,  40  persennya
memang  sudah  kita  siapkan  dan  rekrut  saat  dilaksanakannya
pendidikan  kader  khusus  perempuan.  Mereka  adalah  srikandi
tangguh yang akan berjuang untuk rakyat, menciptakan wilayah
yang lebih baik lagi kedepannya,” pungkasnya.(*)



(Cyn)

PDI  Perjuangan  Daftarkan  55
Bacaleg DPRD Tingkat Provinsi
Kalimantan Timur
written by Admin | Mei 11, 2023

Samarinda,  biwara.co  –  Dewan  Pimpinan  Daerah  (DPD)  PDI
Perjuangan  Provinsi  Kalimantan  Timur  (Kaltim)  bersama
rombongan  dengan  iring-iringan  menampilkan  kesenian  Tarian
Reog,  untuk  menyerahkan  berkas  pendaftaran  55  Bakal  Calon
Legislatif (Bacaleg) tingkat provinsi ke Komisi Pemilihan Umum
(KPU) Kaltim.

“Hari ini kami secara berombongan bersama pengurus DPD dan
para  kader  melakukan  pendaftaran  Bacaleg  Provinsi  ke  KPU,
dengan tentunya membawa kelengkapan berkas sesuai syarat dan
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ketentuan,” ujar Ketua DPD PDI Perjuangan Kaltim Safaruddin,
di Gedung KPU Kaltim, Samarinda, pada Kamis (11/05/2023).

Dirinya mengatakan bahwa berkas tersebut diterima dengan baik
oleh  ketua  KPU  Kaltim  dan  bersyukur  karena  semua  berkas
dinyatakan lengkap dan memenuhi persyaratan untuk pengajuan
Bacaleg.

Prosesi pendaftaran Bacaleg PDI Perjuangan dipadukan iring-
iringan  tarian  tradisional,  sebagai  cara  partai  berlambang
banteng itu berkomitmen untuk menjaga dan melestarikan budaya
yang dimiliki bumi Nusantara.

“Tadikan ada budaya reog, dan pentas tarian hudoq Dayak. Kita
semua punya kewajiban untuk menjaga dan melestarikan budaya
kita, termasuk dalam tahapan pemilu ini pdip harus menjaga dan
melestarikan  budaya  budaya  yang  kita  miliki,”  jelas
Safaruddin.

PDI Perjuangan optimis untuk mendapatkan kursi terbanyak pada
Lembaga Legislatif Provinsi Kaltim tersebut dan menargetkan
bisa mendapatkan kursi Ketua Parlemen.

“Target yang kita patok untuk kursi DPRD Kaltim sebanyak 17
kursi,  dan  kami  menyasar  peningkatan  anggota  yang  lolos
parlemen  pada  masing-masing  daerah  pemilihan,”  terang
Safaruddin.

Anggota DPR RI tersebut menyebutkan target perolehan kursi
untuk dapil dominan di Kabupaten Kutai Kartanegara dari yang
sebelumnya dua kursi menjadi lima kursi.

“Selain itu, seperti Samarinda dari dua menjadi tiga kursi,
Balikpapan dari dua menjadi tiga kursi, kemudian Paser-PPU
dulunya satu jadi dua dan Kutai Barat-Mahulu itu ditargetkan
jadi tiga dan Bontang, Kutim dan Berau dulunya dua bisa jadi
tiga kursi DPRD,” ungkapnya.

Dirinya  juga  menyampaikan,  bahwa  PDI  Pejuangan  sangat



memperhatikan  kesetaraan  gender,  dimana  ada  peningkatan  di
kader perempuan yang bisa ikut berpartisipasi.

“Kami juga memang kita lebih memperhatikan kesetaraan gender,
bagaimana ada peningkatan perempuan bisa ikut berpartisipasi
dalam pesta demokrasi lima tahunan itu,” ujar Safaruddin.

Ia menjabarkan bahwa sebanyak 300 orang yang ikut rombongan
PDI Perjuangan itu bukan euforia semata, namun ekspresi pesta
demokrasi yang harus dibalut dengan kegembiraan.

Lanjut  dia,  pihaknya  datang  mendaftar  mengikuti  tahapan
pilihan legislatif mesti bergembira, dengan ditunjukkaan pada
pagelaran kesenian budaya dan beberapa yang hadir dari kader
dan di luar simpatisan PDI Perjuangan.

“Kegiatan  ini  dilakukan  PDI  Perjuangan  serentak  seluruh
indonesia dengan tema melestarikan budaya Nusantara,” tutup
Safaruddin.

Sementara itu, Ketua KPU Kaltim Rudiansyah turut menyambut
kedatangan pihak PDI Perjuangan mendaftarkan 55 Bacaleg untuk
bertarung pada pemilu serentak 2024.

“Selamat  datang  dan  terima  kasih  atas  kemeriahannya  yang
dihadirkan  di  lingkungan  kami  KPU  Provinsi  Kaltim  untuk
kembali  mengingatkan  kami  dan  kita  semua  untuk  terus
memperhatikan  dan  mempedomani  nilai-nilai  kearifan,”  sambut
Rudiansyah.

Ia sampaikan pula bahwa pada saat ini partai politik membawa
maksud dan tujuannya beserta dokumen pengajuan bakal calon
anggota DPRD Provinsi Kaltim.

Lebih lanjut pihak KPU Kaltim hanya melakukan verifikasi pada
level kelengkapan dokumen dulu, walaupun agak mustahil potensi
sebetulnya partai politik itu bisa kita kembalikan.

“Karena ini kelengkapan saja, ini saja kalau ada yang tidak
lengkap mending kita tunggu. Sehingga partai politik tuntas,



karena  kita  ingin  memberikan  pelayanan  secara  maksimal,”
pungkas Rudiansyah.(*)
(Cyn)

Dewan  Kaltim  Laksanakan  Uji
Petik Rumah Sakit Mata
written by Admin | Mei 11, 2023

Samarinda, biwara.co – Selain melakukan Uji Petik terhadap
Rumah  Sakit  Korpri,  Pansus  LKPJ  Gubernur  2022  juga  turut
melakukan hal yang serupa pada Rumah Sakit Mata di Jalan M.
Yamin yang diharapkan agar rumah sakit tersebut dapat segera
dimanfaatkan untuk kepentingan umum.

Hal itu diungkapkan oleh Ketua Pansus LKPJ Gubernur 2022,
Sutomo Jabir bahwa dapat diketahui bersama Rumah Sakit Mata
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mengenai bangunan gedung telah rampung berdiri kokoh, akan
tetapi  untuk  perabotan  pendukung  saat  ini  masih  tengah
dipersiapkan oleh Pemprov Kaltim.

“Kita berharapnya itu dapat terpenuhi dan segera digunakan
untuk  kepentingan  umum,  karena  saya  percaya  hal  itu  akan
sangat bermanfaat bagi masyarakat,” tuturnya.

Jabir  menungkapkan  melalui  pelaksanaan  uji  petik  yang
dilakukan  itu  adalah  salah  satu  upaya  pansus  yang  telah
dibentuk  DPRD  Kaltim  untuk  menyesuaikan  keadaan  nyata  dan
dikomparasikan  dengan  dokumen  LKPJ  yang  pernah  disampaikan
oleh Pemprov Kaltim berkaitan dengan penggunaan APBD 2022.

Terlebih lagi, Jabir menegaskan pihaknya mengungkapkan hasil
uji petik akan menjadi bagian rekomendasi yang harus dipatuhi
oleh Pemprov Kaltim. (Adv/DprdKaltim/AL)

Dinkes  Kukar  Terus  Berupaya
Tangani Kasus Stunting
written by Admin | Mei 11, 2023

https://biwara.co/2023/05/10/dinkes-kukar-terus-berupaya-tangani-kasus-stunting/
https://biwara.co/2023/05/10/dinkes-kukar-terus-berupaya-tangani-kasus-stunting/


Tenggarong, biwara.co – Pemerintah Kabupaten Kutai Kartanegara
(Pemkab Kukar) melalui Dinas Kesehatan (Dinkes) Kukar terus
berusaha mengentaskan kasus stunting di daerah tersebut. Saat
ini, kasus stunting menjadi sorotan karena dampak negatifnya
bagi anak pengidap. Kepala Dinkes Kukar, Martina Yulianti,
mengatakan bahwa kasus stunting harus diatasi karena dapat
menimbulkan masalah seperti malnutrisi usia dini, IQ lebih
rendah sampai 11 poin, hingga moralitas bayi yang empat kali
lebih buruk.

Tak hanya itu, kasus stunting juga dapat berpengaruh pada
penurunan Gross Domestic Product (GDP) dan kecenderungan arah
pertumbuhan yang berdampak pada tumbuh kembang anak pada masa
depan.

“Hal  ini  jika  tidak  diatasi  maka  akan  berdampak  pada
kecenderungan arah pertumbuhan, yang juga sangat berpengaruh
terhadap  tumbuh  kembang  anak,”  ucap  Yulianti,  Rabu
(10/5/2023).

Yulianti  menilai  bahwa,  penting  bagi  orang  tua  untuk
mengetahui  pentingnya  penanganan  dan  pencegahan  stunting.
Salah satunya dapat dilakukan dengan pemantauan tumbuh kembang



atau pengukuran dan penimbangan balita di pos layanan terpadu
(posyandu).

“Kader posyandu akan melakukan penimbangan berat badan dan
tinggi  badan,  hingga  dilakukan  pencegahan  dengan  pemberian
asupan gizi yang cukup,” pungkasnya. (Adv/KominfoKukar/Ksm)

Jawad  Sirajuddin  Dorong
Pemkot  Samarinda  Tuntaskan
Proses  Pembebasan  Lahan
Terowongan
written by Admin | Mei 11, 2023
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Samarinda, biwara.co – Anggota Komisi III DPRD Kaltim, Jawad
Sirajuddin meminta kepada Pemkot Samarinda untuk dapat segera
menuntaskan proses pembebasan lahan terowongan yang merupakan
proyek Multi Years Contract (MYC) untuk memecah kepadatan lalu
lintas di Jalan Otto Iskandardinata.

Ia mengetahui dalam proses pembangunannya khusus pada tahap
pembebasan lahan mengalami sedikit hambatan, sehingga dapat
terlihat  pada  lokasi  pengerjaan  pasca  groundbreaking,
pengerjaan  fisik  dan  lainnya  belum  dilakukan.

“Ada beberapa lahan masyarakat yang belum dibebaskan kalau
seperti itu bagaimana pengerjaan fisik bisa berjalan, harus
bebaskan dulu,” sebutnya.

Jawad  mengharapkan  pembebasan  lahan  itu  dapat  segera
dilaksanakan  oleh  Pemkot  Samarinda  mengingat  dan  Bantuan
Keuangan (Bankeu) Provinsi Kaltim, Kota Samarinda mendapatkan
alokasi anggaran yang paling besar diantara kabupaten dan kota
lainnya.

“Samarinda ini mendapatkan bankeu terbesar, kami berharap apa
saja  kegiatan  prioritas  bisa  menjadi  perhatian,”  tegasnya.
(Adv/DprdKaltim/AL)

Pemkab Kukar Gelar Pelatihan
Barista  untuk  Meningkatkan
SDM
written by Admin | Mei 11, 2023
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Tenggarong, biwara.co – Pemerintah Kabupaten Kutai Kartanegara
(Kukar) terus berupaya meningkatkan sumber daya manusia (SDM)
yang  ada  di  wilayahnya  .  Salah  satu  upaya  yang  dilakukan
adalah dengan menggelar pelatihan kerja Barista atau peracik
kopi.  Pelatihan  ini  diselenggarakan  atas  kolaborasi  Pemkab
Kukar, SKK Migas Kalsul dan Eni Muara Bakau.

Pelatihan  tersebut  akan  berlangsung  selama  empat  hari  dan
ditujukan untuk memberikan penguatan terhadap puluhan barista
di  Kukar.  Bupati  Kukar,  Edi  Damansyah  menegaskan  bahwa
kegiatan ini adalah bagian dari komitmen Pemkab Kukar melalui
Klinik  Wirausaha  Pemuda  Mandiri  (WPM)  Dinas  Pemuda  dan
Olahraga (Dispora) Kukar untuk memfasilitasi masyarakat.

Dalam hal ini, Penguatan berupa peningkatan keterampilan ilmu
pengetahuan dan sertifikasi sejalan dengan upaya Pemkab Kukar
untuk menghasilkan SDM berkualitas.
“Kegiatan ini adalah tindaklanjut MoU kita bersama SKK Migas
untuk  peningkatan  kapasitas  sumber  daya  manusia  melalui
program  pendidikan  dan  pelatihan,”  kata  Edi  pada  Rabu
(10/5/2023).

Edi memaparkan bahwa pelatihan barista ini merupakan satu dari



sekian  banyak  program  pelatihan  kerja  yang  diselenggarakan
oleh Pemkab Kukar.

“Melalui kegiatan ini, semoga dapat meningkatkan kualitas SDM
kita. Kalau sudah ada potensi pasarnya ini memerlukan SDM dan
keterampilan  khusunya  kita  latih,”  tutup  Edi.
(Adv/KominfoKukar/Ksm)


